22 de junio de 2010

Fuente: El Heraldo de Chihuahua

La JMAS instaló contenedores de agua pero estos son sólo abastecidos cada dos días. Foto: El Heraldo de Chihuahua

Chihuahua, Chihuahua.- La falta de agua potable y drenaje en los domicilios de la colonia Ampliación Nuevo Triunfo fueron las quejas de los vecinos quienes caminan varias cuadras cargados con cubetas para poder llenar los tinacos de sus casas, líquido que no alcanza en verano por la alta demanda.

Proveniente de una comunidad ubicada en las barrancas de Guachochi, Leonila Espino viajó hace seis años hasta esta capital en busca de un trabajo el cual encontró de inmediato ayudando en la limpieza de una vivienda, pero luego conoció a quien hoy es su marido y llegó a vivir a la colonia Ampliación Nuevo Triunfo.

Leonila platica que desde hace 6 años llegó a vivir a la colonia a una casita muy humilde construida de laminas de cartón al lado de su marido quien se dedica a la venta de frutas y verduras, actividad que le da lo necesario para llevar el pan de cada día a su casa.

"Ya son seis años de estar viviendo en la colonia y

apenas hace un año nos acaban de poner energía eléctrica, sólo falta el agua y el drenaje", expresó la lugareña quien en la temporada de calor la demanda de agua aumenta y los contendedores del vital liquido colocados en diferentes puntos de la zona de inmediato se vacían y deben de esperar dos días para que la Junta de Agua los vuelva a llenar.

Las familias de esta colonia, algunas, esperaron 10 años para tener electricidad en sus calles y alumbrado público, y aunque algunos se colgaban de la electricidad por medio de "diablitos", con el paso de la gente, vehículos y el agua de la lluvia desconectaban los cables dejando varias viviendas sin luz y lo más peligroso con los cables de electricidad sueltos a la espera de algún desafortunado que se electrocutara al tocarlos.

Por lo pronto, Leonila espera no tengan que pasar otros 10 años más para que las autoridades les instalen el sistema de drenaje y agua potable, porque están cansados de tener que acarrear el agua en botes y cubetas para poder tener el vital liquido en su hogar.

En otro hogar de dicha colonia, se encuentra la familia Simón-Torres, integrada por Julia Torres, una hija de 4 años y otra de 13 de nombre Silvia Verónica Simón, quien señala que llevan siete años viviendo en la colonia y desde entonces les han prometido la instalación del agua potable pero sólo han sido promesas.

La joven expresa que batallan mucho con el agua potable porque tiene que traerla desde el contenedor ubicado a 5 cuadras del domicilio localizado en la calle Hacienda Guyana y señala, "otro de los problemas es la falta de drenaje".

Platica Silvia Verónica que hay ocasiones que el arroyo termina inundando toda la colonia, alcanzando a subir el nivel del agua hasta medio metro y cada temporada de lluvias es la misma situación.

En la colonia hay habitantes que viven aún más retirado de los contenedores de agua, tal es el caso de la señora Hermila Varela con domicilio en la calle Privada de San Blas y Palo Alto, quien tiene que caminar desde su casa hasta la calle Hacienda Guyana para lavar la ropa.

Todos los entrevistados piden sólo dos cosas a las autoridades, la instalación del agua potable y el sistema de drenaje porque algunos hogares tienen la descarga al aire libre y otros más en fosas sépticas.